

PWII

Wujudkan RAK Juang yang Tangguh, Kodim Bojonegoro Rehab Rumah Warga Papringan Temayang

Basory Wijaya - BOJONEGORO.PWII.OR.ID

Jun 27, 2024 - 14:46



BOJONEGORO, - Upaya perbantuan kepada pemerintah daerah dalam rangka percepatan pembangunan secara fisik untuk peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat diwilayah binaan terus dilakukan oleh jajaran Bintara Pembina Desa (Babinsa) Kodim 0813 Bojonegoro Jawa Timur.

Salah satunya, wujud kepedulian terhadap masyarakat diwilayah teritorial dalam rangka pemberdayaan pertahanan aspek darat tersebut melalui kegiatan Karya Bakti TNI Satkowil Semester I tahun 2024 dengan merehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik bapak Wargo (57), warga Desa Papringan RT.005/RW.002 Kecamatan Temayang Kabupaten Bojonegoro.

Gotong-royong dalam kegiatan karya bakti TNI Satkowil yang dilakukan oleh oleh anggota Babinsa Kodim 0813 Bojonegoro bersama perangkat desa dan warga masyarakat Desa Papringan ini mengusung tema 'TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat'.

Pasiter Kodim 0813 Bojonegoro, Lettu Kav Sujirman, Kamis (27/6/2024), dalam pengerjaanya, selain menurunkan personel tukang handal dari Kodim 0813 Bojonegoro juga melibatkan anggota Babinsa Koramil 24/Temayang dan warga sekitar.

Lebih lanjut disampaikan bahwa kegiatan Karya Bakti TNI Satkowil tersebut merupakan wujud tugas perbantuan kepada pemerintah daerah dalam rangka akselerasi pembangunan diwilayah guna peningkatan taraf hidup masyarakat. Selain itu, kegiatan dilakukan untuk meningkatkan hubungan silaturahmi, kebersamaan dan kekompakan guna terciptanya kemanunggalan antara TNI dan rakyat yang semakin kokoh.

"Karya Bakti TNI ini untuk menjaga semangat kegotong-royongan guna mewujudkan Ruang, Alat dan Kondisi (RAK) Juang yang tangguh dalam rangka sistem pertahanan semesta," jelas Lettu Kav Sujirman.

Ucapan terima kasih dan rasa syukur disampaikan oleh penerima manfaat bantuan, bapak Wargo (57), atas bantuan dari TNI Kodim 0813 Bojonegoro dan Pemerintah Kabupaten Bojonegoro yang telah merenovasi rumahnya sehingga menjadi layak untuk huni.

"Syukur Alhamdulillah, senang sekali mendapat bantuan ini. Terima kasih, dan mudah-mudahan setelah diperbaiki kami sekeluarga akan lebih aman dan nyaman tinggal dirumah," tuturnya.